

我が家造りプランは今から約8年前にスタートしました。

住みたい理想の家とは何か真剣に考え、沢山の住宅関係の本を読んだり、オープンハウスを見に行きました。

その結果、耐火性・気密性・断熱性の住宅性能や地震に強いツーバイフォー工法、見た目も個性的でおしゃれな外観の北米スタイル、開放的な間取りで家族みんなが同じ空間を共有しやすい…という面で輸入住宅に強い憧れを抱きました。

色々な輸入住宅メーカーの話を聞いたり、見たりしましたが、どれもピンと来るものがなく、家造りに結びつきませんでした。

今から約5年位前のことだと思います。

パソコンで輸入住宅を検索する際に、輸入住宅の設計事務所(LIV設計室さん)を偶然発見しました。

早速LIV設計室さんのオープンハウスに行き、菊地さんと出会い、話を聞くことが出来ました。裏表のないお人柄に好感を持ちました。

他の輸入住宅メーカー他の事務所とは明らかに違い、本当に素敵なお家を作っているんだという印象が強く残りました。

その後、菊地さんのお宅を拝見させていただく機会がありました。

おしゃれな外観、ドライウォールの素晴らしい仕上がり、タイル張りのキッチン、アーチの壁、可愛いパウダールーム、フカフカのじゅうたん張り…どれもが素敵で一目ぼれしました。

震災後の秋に運良く土地が見つかり、購入することが出来ました。

すぐに菊地さんと連絡を取り、我が家造りがスタートしました。

この時の嬉しさは今でも忘れることなく覚えています…。

LIV設計室さんを選んだ理由は、菊地さんの建てる家が私の趣味と一致したということに他ならないと思っています。

菊地さんに依頼すれば私の作りたい家のイメージが伝わるのではないかという思いから依頼させていただきました。

実際に家造りを依頼してからご提案頂いたものがイメージ以上に素晴らしいかったです。

菊地さんには打合せの時間をたっぷりと取っていただき、作りたい家のイメージを伝え、また沢山のアドバイスをもらい、色々なアイディアが次々と出て、とても楽しい時間となりました。

毎回打合せがとても楽しみでした。

職人さんの方々には丁寧に作業していただき、完成まで時間はかかりましたが 8 年分の思いが沢山詰まった素敵な家が完成しとても嬉しく思っています。
家で過ごすことが一番の幸せになりました。

IKEA で購入した組立家具を快くお手伝いしていただき、菊地さん・君島さんには暑い中大変お世話になりました。

私には組立てが難しかったのでとても感謝しています…ありがとうございました。

最後に、LIV 設計室の菊地さん・君島さんをはじめ、職人さん達には大変お世話になりました。

LIV 設計室さんと出会うことが出来て、本当に良かったと思っています。

夢だった家造りが現実となりました。

ありがとうございました。

これからも長いお付き合いをどうぞよろしくお願いします。